

AMD. Aplazada, por mala meteo, la primera prueba de la Liga Andaluza de F5J - 50

grs. ,
jueves, 08 de marzo de 2018

Desde la Comisión Técnica de Aeromodelismo se informa del NUEVO APLAZAMIENTO de la primera prueba puntuable de la Liga Andaluza de F5J - Fórmula Nacional, cuya celebración fue aplazada al sábado día 10 de marzo, estando prevista celebrarse en las instalaciones del Club Radiocontrol Sevilla, debido a las malas previsiones meteorológicas, estando obligados nuevamente a aplazar la prueba debido a la mala meteo prevista y a las malas condiciones que presenta la pista y su acceso tras las últimas lluvias.

La nueva fecha de celebración se dará a conocer a través de los canales de comunicación oficiales de la FEADA: página web, twitter y facebook.